

## 夏期休業中 学習用パソコン持ち帰り Q&A

情報教育担当

先日は学年部で学習用パソコンの持ち帰りについて協議していただき、ありがとうございました。アンケートにて挙げていただいた懸念される点についてお答えします。

- 学習以外で使用しないか心配。YouTube 見放題？  
→児童用のパソコンは、フィルタリングがかかっており、有害なサイトや動画サイトにアクセスできないようになっています。ただ、完全にアクセスを防げるわけではありません。パソコン持ち帰り前に、改めてご指導をお願いします。
  
- 児童間でのやりとりはできないようになっているのか  
→ロイロノートで「生徒間通信」をオンにしている場合や、classroom で「生徒にコメントと投稿を許可」としている場合、児童間でやりとりを行うことができます。設定を変えることでオフにできますので、パソコン持ち帰り前に設定の確認をお願いします。操作方法が分からない場合は、お気軽に情報教育担当にお尋ねください。
  
- 長時間続けての使用  
→ご家庭で、使う場所と使う時間を決めていただきます。（「学習用パソコン 夏休みの使用のきまり」に記入します。）長時間使用することがないように、ご指導もお願いします。  
また、児童用のパソコンは、夜 10 時～朝 6 時は使用できない設定となっています。
  
- 破損、汚損、紛失、接続不良  
→故障・不具合等があった場合は、バスキャッチにて連絡をしていただくようお願いをします。修理が必要な場合は、予備のパソコンを貸し出します。